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平成２３年度国立大学法人東京海洋大学第１０回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２４年２月７日（火）１５時３０分～１７時１２分 

場 所 本部管理棟第１会議室（品川地区） 

出席者 松山学長、竹内理事、今津理事、苦瀬理事、河野副学長・附属図書館長、 

小川海洋科学部長、鶴田海洋工学部長、賞雅研究科長、石丸評議員、上村評議員、 

志摩評議員 

陪席：飯澤事務局長 

事務担当者：沼口総務部長、村野財務部長、杉本学務部長ほか事務関係者 

 

 

議 事 

審議事項 

１ 平成２４年度の年度計画（原案）について 

学長から、資料１「平成２４年度国立大学法人東京海洋大学年度計画（原案）」により

説明があり、審議の結果、承認した。なお、学長から、今後の手続きについては、本原案

に対して学内に意見照会を行い、各部局等から寄せられた意見を踏まえ、必要に応じ修正

を行い、成案を確定させていくこととする旨の補足説明があった。 

 

２ 東京海洋大学学則の一部改正について 

学長から、資料２「東京海洋大学学則の一部改正（案）新旧対照表」により説明があり、

審議の結果、承認した。 

 

３ 東京海洋大学附属図書館長，学内共同教育研究施設長，保健管理センター所長，水産専

攻科長，乗船実習科長及び学部附属施設長選考等規則の一部改正について 

学長から、資料３「東京海洋大学附属図書館長，学内共同教育研究施設長，保健管理セ

ンター所長，水産専攻科長，乗船実習科長及び学部附属施設長選考等規則の一部改正（案）

新旧対照表」により説明があり、審議の結果、承認した。 

 

４ 東京海洋大学附属図書館長及び学内共同利用施設長の選考について 

学長から、資料３「東京海洋大学附属図書館長及び学内共同利用施設長の選考について」

により説明があり、審議の結果、承認した。 

 

５ 平成２３年度東京海洋大学永年勤続表彰（退職時）及び平成２３年度東京海洋大学感謝

状（退職時）の授与について 

学長及び事務局から、資料５－１「平成２３年度東京海洋大学永年勤続表彰（退職時）

について（案）」及び資料５－２「平成２３年度東京海洋大学感謝状の授与について（案）」

により説明があり、審議の結果、承認した。 

 

報告事項 

１ 平成２６年度海洋科学部入学者選抜方法の変更について 

苦瀬理事及び小川海洋科学部長から、資料６「平成２６年度海洋環境学科入学者選抜方

法等について」により報告があった。 
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２ 平成２４年度一般入試の出願状況について 

苦瀬理事から、資料７「平成２４年度東京海洋大学一般入試出願状況」により報告があ

った。 

 

３ 平成２４年度部局長会議・教育研究評議会等開催日程（案）について 

学長及び事務局から、資料８「平成２４年度部局長会議・教育研究評議会等開催一覧（案）」

により報告があった。 

 

４ 大学院改組に関するＱ＆Ａについて 

学長から、資料９「大学院改組に関するＱ＆Ａ（24.1.30大学院改組準備委員会）」によ

り、改組後の教育研究体制・運営体制について理解を深めるため、Ｑ＆Ａを作成した旨の

報告があった。 

 

５ 諸会議等の報告について 

（竹内理事） 

・全国青年・女性漁業者交流大会（全漁連主催）について 

・水産高校の教員を対象とした研修について 

・女性研究者支援機構キックオフシンポジウムについて 

・戦略的若手研究者育成及び重点的に取り組むプロジェクト型研究 成果発表会について 

・東日本大震災復興支援プロジェクト成果発表会について 

（今津理事） 

・財務委員会について 

・練習船運航センター運営委員会について 

・概算要求への対応について 

（苦瀬理事） 

・大学入試センター試験の終了について 

・入寮希望者への対応について 

・東京地区副学長会議について 

・全学教育委員会について 

・生協との合同就職説明会について 

 

６ その他 

（１）入学時期の在り方に関する検討について 

学長から、入学時期の在り方について、本学においても検討を始めることとする旨の

説明があった。 

（２）大学入試センター試験の実施に関する検証について 

学長及び苦瀬理事から、本年度の大学入試センター試験におけるトラブルの検証に関

し、文科省等の対応について説明があり、併せて、本学の状況について資料により報告

があった。なお、学長から、本件については、苦瀬理事（主査）、各学部長、各学部入

試委員会委員長で構成するＷＧを設け、本学での試験実施について検証することとする

旨の説明があった。 

（３）国立大学改革の推進について 

学長から、資料により、国立大学改革強化推進事業について報告があった。 

 

以上 


